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第２７回理事会 

 

日  時  平成３１年４月２１日(日)午後２時００分 

会  場  千葉県総合スポーツセンター 陸上競技場会議室 

出席状況  出席 ２５ 名  欠席 ４ 名   計 ２５／２９ 

 

議事内容 

（１） 平成３１年度千葉陸上競技協会栄章贈与候補者（案）について  

 

報告内容 

（１） 平成３１・３２（２０１９・２０２０）年度理事候補者について 

（２） 関東陸上競技協会理事会について   

（３） 各専門委員会より 

（４） その他 

 

１ 開会 午後２時 

 

２ 定数確認（木内専務理事） 

 定数２９  出席２５名  欠席４名   計 ２５／２９ 

 定款第３７条により、本理事会は成立。 

 

３ 会長挨拶（高津副会長） 

（要旨）宇野会長が所用により欠席の為、代わって挨拶をする。理事の皆さんにおかれまし

ては、お忙しい中、本理事会に出席を頂き感謝する。昨年度はスムーズな大会運営に

尽力を頂き感謝を申し上げる。今年度も県記録会よりシーズンが始まる。大会運営に

皆さんの協力を願う。平成３１年度栄章に関わる審議の為，慎重にお願いする。 

 

４ 議長選出 

木内専務理事から説明があった。 

・議長選出については定款第３６条により、「代表理事又は業務執行理事があたる。」とあ

る。宇野会長が所用により欠席の為，業務執行理事である長谷川副会長に議長をお願い

する。 

 

 

５ 議事録署名人 



長谷川代表理事から説明があった。 

・定款第４１条により、「代表理事及び監事が記名押印する。」とある。よろしくお願いす

る。 

 

６ 議事 

議案（１）平成３１年度（２０１９年）千葉陸上競技協会栄章贈与候補者（案）について 

議長から、議案（１）について、木内専務理事に説明するよう指示があった。 

（木内専務理事） 

平成３１年度（２０１９年）千葉陸上競技協会栄章贈与候補者（案）の資料参照を願いた

い。 

１ 千葉県スポーツ協会功労章贈与候補者（1名）  

高津 乙郎氏    （千葉県陸上競技協会副会長） 

          （千葉市陸上競技協会会長） 

２ 千葉陸上競技協会功労章贈与候補者（3名） 

村山 幸裕氏    （千葉陸上競技協会審判委員） 

長谷川 弘之氏   （千葉陸上競技協会総務委員会法制部長） 

山村  剛氏    （千葉陸上競技協会総務委員会副委員長） 

３ 関東陸上競技協会感謝状贈与候補者（3名） 

間藤 良男氏    （市川市陸上競技協会） 

植田 栄治氏    （リーダースクラブ） 

佐藤 孝行氏    （轟アスレチックス・コミット） 

４ 安藤百福記念章 

山上 雅晴氏    （千葉陸上競技協会） 

 

議長から質問及び意見が求められたが特になく、承認された。 

 

勲功章について、別紙資料より木内専務理事の説明があった。 

◎勲功章 

・梅谷 健太（順天堂大学）８００ｍ 

・山本 竜大（日本大学）４００ｍH 

・石橋 和也（清和大学）棒高跳 

・加世田 莉花（名城大学）１００００ｍ 

・瀬尾 英明（西武台千葉高等学校）１００ｍ 

・川上 聡太（西武台千葉高等学校）４００ｍ 

・吉川 崚 （千葉東高等学校）４００ｍ 

・海鋒 泰輝（西武台千葉高等学校）走幅跳 



・丸山 裕己（木更津総合高等学校）ハンマー投げ 

・景山 咲穂（市立船橋高等学校）２００ｍ 

・小林 歩未（市立船橋高等学校）１００ｍH 

・岩佐 茉結子（成田高等学校） １００ｍH  

・渡辺 千奈津（千葉市立幕張本郷中学校）１００ｍ 

・白戸 莉紅（匝瑳市立八日市場第二中学校）走幅跳 

・森沢 優佳   （県中学校選抜）女子４×１００ｍR 

・渡辺 千奈津  （県中学校選抜）女子４×１００ｍR 

・佐藤 葵唯   （県中学校選抜）女子４×１００ｍR 

・ハッサンナワール（県中学校選抜）女子４×１００ｍR 

 

・勲功章については、過去に授与された選手は該当しない規定がある。女子４×１００ｍR

のハッサン・ナワール選手は昨年勲功章を授与されているので該当しない。 

・リレー選抜チームを勲功章に授与するかの規定が今まではなかった。栄章委員会による審

議の上、今回より千葉県代表選手での活躍であり、勲功章に値すると決定した。 

 

◎千葉県新記録 

・該当なし 

 

◎千葉県高校新記録 

・村瀬 大輔（東海大学附属浦安高等学校）男子４×１００ｍR ４０秒１４ 

・天岳 直樹（東海大学附属浦安高等学校）男子４×１００ｍR ４０秒１４ 

・藤原 寛人（東海大学附属浦安高等学校）男子４×１００ｍR ４０秒１４ 

・秀島 来 （東海大学附属浦安高等学校）男子４×１００ｍR ４０秒１４ 

・景山 咲穂（市立船橋高等学校）１００ｍ １１秒７２ 

・景山 咲穂（市立船橋高等学校）２００ｍ ２３秒９３ 

・小林 歩未（市立船橋高等学校）１００ｍH （83.8ｃｍ_8.5ｍ）１３秒３４ 

・高体連種目にない新記録は、高校最高記録として扱う。２０１８年は１種目１名である。 

 

◎千葉県中学新記録 

・植木 優太 （印西市立本埜中学校）走幅跳 ７ｍ１５ 

・渡辺 千奈津（千葉市立幕張本郷中学校）１００ｍ １１秒９１ 

・ハッサンナワール（みちる AC）１００ｍ １１秒８８ 

・ハッサンナワール（松戸市立第五中学校）２００ｍ ２４秒５１ 

中体連種目にない新記録は、中学最高記録として扱う。２０１８年は該当なし。 

議長から質問及び意見が求められたが、特になかった。 



勲功章について承認された。 

 

７ 報告事項 

報告事項（１）平成３１・３２（２０１９年・２０２０年）年度理事候補者について 

議長から、報告事項（１）について、木内専務理事に説明するよう指示があった。 

（木内専務理事） 

平成３１・３２（２０１９年・２０２０年）年度理事候補者について，別紙資料にて説明 

があった。 

・６/２２理事会（旧理事）にて評議委員会に推薦する有識者理事を報告する。 

・６/２３午前、評議委員会にて新理事承認をする。同日午後理事会（新理事） 

 

報告事項（２）関東陸上競技協会理事会について 

議長から、報告事項（２）について、木内理事に説明するよう指示があった。 

（木内理事） 

第１回関東陸上競技協会理事会が２０１９年４月４日（木）埼玉県上尾東武ホテルにて開 

催された。詳細は別途資料参照を願う。 

連絡事項 

（１）日本陸上競技連盟理事会報告 

（２）日本陸上競技連盟評議委員、理事について 

（３）平成３１年度（２０１９）理事会日程について 

（４）その他 

   ・今年度の全国高校駅伝大会から血液検査を導入する。 

・国体種目に今後、３００ｍ並びに３００ｍHが正式種目となる。 

   ・U１８の３００ｍ並びに３００ｍHを今年度から実施する。 

議題 

（１）平成３０年度（２０１８）事業報告 

（２）平成３０年度（２０１８）決算報告・監査報告 

（３）役員改選 

（４）平成３１年度（２０１９）事業計画 

（５）平成３１年度（２０１９）予算案 

議長から報告に対し質問が求められた。 

 

質問（伊東強化委員長より） 

・３００ｍ及び３００ｍHの実施方法と標準記録はどのようになっているのか。 

回答（木内専務理事） 

・実施方法は日本陸連が詳細をまとめている。 



・標準記録については検討中である。 

 

報告事項（３）専門委員会より 

議長から各専門委員長に指示があり、委員会ごとに各委員長が説明をする。 

 

総務委員会（市東委員長） 

・各地区で審判活動に尽力されている方の推薦を願う。 

・千葉陸協だより、間もなく発行する。 

・審判希望調査票未提出者は早めの提出を願う。 

競技運営委員会（伊藤委員長） 

・現在、県記録会が順調に競技運営されている。 

・新 B級審判員、７９名が実技研修を本記録会で行っている。 

・松戸市の中学校総体に関連する競技会要項が本日提出された。 

・本日の女子１００ｍにおいて景山選手（市立船橋高）が県高校記録を樹立する。 

強化委員会（伊東委員長） 

・今年度国体は茨城県である。 

・選手選考は世界選手権や東京オリンピックを見据えながら、日本選手権の結果で慎重に選

考する。 

施設用器具委員会（松本委員長） 

・２０１８アクアラインマラソンに関して協力に感謝する。 

・２０２０年のアクアラインマラソンに向けて準備を進める。 

・鎌ヶ谷市の競技場は検定合格である。 

学連（越川理事） 

・六大学対抗戦、千葉陸上競技協会の協力に感謝する。 

・今年度は日本大学が当番校である。引き続き千葉陸上競技協会の協力を願う。 

高体連（香取委員長）  

・昨年度の高体連関係の大会運営への協力に感謝する。 

・今年度１０月１９日・２０日に関東選抜新人大会が東総運動公園陸上競技場で開催される

ので、千葉陸上競技協会の協力を願う。 

・別紙にある関東選抜新人大会についての協賛金を願う。 

中体連（舟橋委員長） 

・報告なし。 

マスターズ（鈴木理事） 

・４月２９日千葉マスターズ記録会、３７２名参加予定である。今後のマスターズ大会に協

力を願う。 

 



報告事項（４）その他 

（木内専務理事より） 

・IAAF世界リレー２０１９横浜大会５月１１日・１２日横浜国際総合競技場で開催される。 

・県総合スポーツセンター陸上競技場改修工事について、様々な課題を克服し、順調に進め

ている。 

（市東総務委員長より） 

・過去に使用した大会ウェアがある。必要な方はお持ちください。 

 

８．その他 

（奥田理事より） 

・県内大会における審判服装について統一されていない。特に高校顧問の審判の服装が統一

されていない。B級審判取得者や大会出場選手に対し、審判としての示しがつかないので

はないか。要望は千葉陸上競技協会として検討を願いたい。 

（林理事より） 

・松戸市陸上競技協会の取り組みについて説明をする。 

 

９ 閉会 

長谷川副会長から閉会が宣言された。 

午後２時５１分 閉会 


